

# Mayor entendimiento común entre Argentina y Perú: Morales Bermúdez

Concluye hoy la visita del mandatario peruano a Buenos Aires



EL PRESIDENTE peruano, Francisco Morales Bermúdez, saluda a los miembros de la junta militar argentina. De izquierda a derecha, el general Ramón Agosti (Fuerza Aérea), el general Roberto Viola (Ejército) y el almirante Armando Lambruschini (Marina). Detrás de Morales, el mandatario Jorge Videla. (Radiofoto UPI)

(AFP y ANSA)

Buenos Aires, 16 de junio.—Argentina y Perú se encaminan decididamente hacia un mayor entendimiento común en todos los terrenos, según admitió hoy aquí el jefe del gobierno de Lima, general Francisco Morales Bermúdez.

"Hemos logrado acuerdos realmente fundamentales para continuar nuestros programas bilaterales", dijo el mandatario peruano en un fugaz contacto con la prensa, durante su tercer día de visita oficial a la Argentina que concluirá mañana.

Morales Bermúdez destacó que "los contactos que mantengo con mi colega argentino son sumamente positivos", en relación a las múltiples conversaciones privadas que mantuvo desde que llegó aquí con el presidente argentino, teniente general Jorge Rafael Videla.

"Esta visita sirve no solamente para fortalecer lo que ya es fuerte, es decir los lazos permanentes entre Argentina y Perú, sino que hemos logrado también identificarnos en muchos aspectos importantes de política exterior", agregó Morales Bermúdez a los periodistas.

Por otra parte, el general Francisco Morales Bermúdez afirmó que en su país "la fuerza armada no es ni podría ser un poder

político permanente", porque es transitorio y "cumplida su misión, se repliega".

"Es la ciudadanía, a través de los partidos, la que debe manejar la política", afirmó el visitante, quien dijo que esa convicción no lo inhibe "de señalar que los partidos, si no se renuevan, se esterilizan".

"Mantienen su unidad, en torno de una figura dominante pese a enajenar el interés y la participación de la ciudadanía", dijo el presidente peruano, cuyas declaraciones son reproducidas en una entrevista exclusiva efectuada por el diario *El Día* de La Plata.

"En el Perú, los partidos no fueron disueltos ni prohibidas sus actividades —dijo—. Nada les impedía cambiar sus planteles dirigentes".

Morales fue interrogado para que diese a conocer si se sentía frustrado, personalmente, porque Fernando Belaúnde Terry, Víctor Haya de la Torre y Luis Bedoya Reyes —tres veteranos políticos de aquel país— mantienen su vigencia.

"Es difícil la respuesta —señaló—. Tenemos que aceptar la realidad. La política consiste en reconocer las realidades y no confundirse con utopías. Yo no hablaba de frustraciones, pero sí quiero hacer una reflexión. Lamentablemente, los partidos no renuevan sus mandos, como hacemos los militares".